

FKIP Unimal Jalin Kerja Sama dengan FTK UIN Ar-Raniry



Tim Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Malikussaleh berfoto bersama usai penandatanganan perjanjian kerja sama dengan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan (FTK) UIN Ar-Raniry di Banda Aceh Senin (25/04/2022). Foto:Ist2

UNIMALNEWS | Banda Aceh– Dalam rangka implementasi kebijakan Merdeka Belajar –Kampus Merdeka (MBKM), Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Malikussaleh (FKIP Unimal) melaksanakan penandatanganan kerja sama dengan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Ar-Raniry (FTK UIN Ar-Raniry) yang berlangsung Senin (25/04/2022) di ruang rapat dekan fakultas setempat.

Dalam kesempatan tersebut dilaksanakan penandatanganan *Memorandum of Agreement* (MoA) antara kedua fakultas yang dilanjutkan dengan penandatanganan Perjanjian Pelaksanaan Kerjasama (*Implementing Arrangement - IA*) dengan beberapa program studi (prodi) di lingkungan FTK UIN Ar-Raniry, yaitu Prodi Pendidikan Kimia, Pendidikan Fisika, dan Pendidikan Matematika.

Dalam rilis yang diterima Unimalnews Kamis (28/04/2022), Dekan FKIP Unimal Dr Azhari mengatakan bentuk kerjasama yang dilakukan antara kedua belah pihak adalah pelaksanaan Bentuk Kegiatan Pembelajaran (BKP) bagi prodi dalam rangka implementasi kebijakan Merdeka Belajar– Kampus Merdeka serta Peningkatan Indikator Kinerja Utama (IKU). “Melalui kegiatan ini diharapkan akan muncul kerjasama yang saling menguntungkan untuk meningkatkan kapasitas fakultas sehingga tujuan implementasi MBKM serta capaian IKU dapat terlaksana,” ujar Azhari.

Azhari menambahkan bahwa kerja sama antara kedua belah pihak merupakan upaya mewujudkan tridharma perguruan tinggi. Oleh sebab itu, akan dilakukan berbagai bentuk kegiatan bersama sebagai implementasi hasil kunjungan dan kerja sama yang telah disepakati.

Kegiatan tersebut dihadiri Dekan FKIP Unimal, Dr Azhari didampingi Wakil Dekan I dan Wakil Dekan II Dr. Khalsiah dan Teuku Azhari MEd, serta para ketua prodi yang melaksanakan penandatanganan IA. Sedangkan dari FTK UIN, turut hadir Dekan FTK Dr Muslim Razali didampingi Wakil Dekan I, Wakil Dekan II, Wakil Dekan III, Kabag Tata Usaha, serta ketua prodi di lingkungan FTK UIN Ar-Raniry.

Dekan FTK UIN Ar-Raniry menyambut baik kunjungan rombongan dari FKIP Unimal. Ia menyampaikan bahwa selama ini, FTK UIN Ar-Raniry telah melakukan beberapa kerja sama baik dengan institusi di dalam negeri maupun di luar negeri. “Untuk menuju akreditasi unggul, kita meningkatkan kegiatan implementatif MBKM serta akan memperluas kerja sama dengan berbagai pihak,” terangnya.

Dalam kesempatan tersebut, tim dari Unimal ikut mengunjungi ruang Praktik Pengalaman Lapangan (PPL) FTK yang representatif yang digunakan dalam rangka peningkatan kompetensi pedagogik mahasiswa calon guru Dekan FKIP Unimal. **[Kur]**

Tanggal: 28 April 2022

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [FKIP Unimal](#), [Unimal Hebat](#),